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Betreff 
 
Anfrage der AfD-Fraktion;  
hier: "Hygienezustände im Bereich Logport Rheinhausen und der Eisenbahnsiedlung" 

 
Inhalt 
 
Die Hygienischen Zustände im Bereich Logport Rheinhausen und Eisenbahnsiedlung sind 
für die anliegende Bevölkerung kaum mehr ertragbar. 

 

Begründung 

Seit Jahren überlässt die Stadt Duisburg und die angesiedelten Logistikunternehmen im o.g. 
Bereich die anliefernden und dort übernachtenden Kraftfahrer sich selbst. Im gesamten 
Bereich der Rheinhauser Logport-Gebiete übernachten an Wochenenden ca. 120 Fahrer in 
ihren LKW-Kabinen. Diesen Menschen stehen keine hygienischen Vorrichtungen, weder 
Toiletten oder gar Duschen, zur Verfügung. In ihrer Not verrichten sie ihre Notdurft in 
Büschen und Hecken innerhalb des Logport-Gebietes. Insbesondere am Friemersheimer 
Damm ziehen sich die Spuren von Fäkalien, Toilettenpapier und Taschentüchern links und 
rechts neben dem angelegten Fahrrad- und Spazierweg auf einer Strecke von ca. 70m 
entlang. Nicht nur die Anwohner beschweren sich darüber, sondern auch Hundebesitzer und 
Spaziergänger. Im Sommer kommt witterungsbedingt noch zusätzlich eine starke 
Geruchsbelästigung hinzu, die bis zu den Anwohnern reicht und natürlich auch die 
Spaziergänger und Fahrradfahrer beeinträchtigt. 

Wir bitten deshalb um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Gab es schon mal Zählungen, wie viele Kraftfahrer permanent an den Wochenenden 
im Bereich der Logport-Anlagen übernachten? Wenn ja, wann gab es sie und zu 
welchem Ergebnis kam die Zählung? 

2. Wie viele Beschwerden durch Anwohner über diese Zustände im Logport hat das 
Ordnungsamt von 2018 bis 2020verzeichnet? Bitte monatlich aufgelistet! 

3. Ist der Stadt Duisburg bekannt, ob und wie viele Sanitäranlagen von den anliegenden 
Logistikfirmen an Wochenenden allen Fahrern zur Verfügung gestellt werden? Wenn 
ja, bitte Firmen benennen und auflisten! 

4. Der Unrat und die Vermüllung ziehen Ratten und Ungeziefer an. Gab es von der 
Stadt Duisburg Bestrebungen einen Kammerjäger einzuschalten? 

5. Gibt es eine Art City-Service bzw. einen Hausmeister der im Bereich des Logport für 
Ordnung sorgt? 
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